



035379

RECU LE 25 AVR. 2023

**Question orale**

de : Monsieur **Luc Vancauwenberge**

à : Monsieur **Rudi Vervoort**, Membre du Collège chargé de la Politique de l'Enseignement, des Crèches, de la Culture, des Personnes handicapées, du Tourisme et du Transport scolaire

concernant : **le partenariat entre l'ambassade israélienne et le festival Balkan traffic**

---

Monsieur le Ministre,

Le Balkan Trafik festival existe depuis une quinzaine d'années à Bruxelles. La Cocof, comme la Région, en sont des partenaires. Des personnes et des associations de la société civile nous ont cependant fait part de leur étonnement de voir également parmi les partenaires l'ambassade israélienne. On sait que les autorités israéliennes tentent de faire oublier leur politique d'apartheid en soutenant ou participant à toutes sortes d'activités "innocentes" (culturelles, sportives, etc), comme le faisait déjà à l'époque le système d'apartheid en Afrique du Sud.

Les organisateurs, après avoir été eux aussi interpellés par des associations ont pris leurs responsabilités, en arrêtant toute collaboration avec l'ambassade israélienne. Ce qui interpelle, c'est que la Cocof comme la Région acceptent de travailler côte à côte avec le régime d'apartheid, sans que cela semble poser problème. Nous vous avons ainsi déjà interpellé au sujet du partenariat de la Cocof avec des festivals comme BSFF aux côtés de l'ambassade israélienne. Nous n'avons jamais reçu une réponse claire.

Je vous repose aujourd'hui les mêmes questions :

- Est-ce que vous êtes intervenu auprès des organisateurs au sujet du partenariat avec l'ambassade israélienne?
- Avez-vous eu des contacts avec les organisateurs du festival Balkan Trafik?

Je vous remercie de vos réponses,

Luc Vancauwenberge